
I tre dissidenti di destra lanciano critiche pesantissime a Giorgio Bartolini. Il Prc rincara la dose

“Caro sindaco, la fine è arrivata”
Un pezzo di An si spazientisce: “Non siamo servi della gleba”

ASSISI – “La fine è arrivata”.
L’amministrazione comunale
di Assisi è sull’orlo del bara-
tro. Parlano i consiglieri dissi-
denti. Parlano i consiglieri di
An che lunedì se ne sono an-
dati per primi dall’aula del
consiglio comunale dimostran-
do un “profondo disagio” per
le difficoltà che attanagliano
l’amministrazione della città
serafica.
“Il comunicato stampa del sin-
daco – si legge in una nota di
An -, preparato prima dell’ulti-
ma seduta di consiglio comu-
nale e diffuso immediatamen-
te dopo l’ennesimo rinvio per
mancanza del numero legale,
tende a scaricare sui soliti con-
siglieri oppositori alla sua li-
nea di governo, la responsabi-
lità del blocco di pratiche ri-
guardanti provvedimenti che
vanno a favore dei cittadini.
Ciò non solo è strumentale,
ma è soprattutto scorretto poli-
ticamente. Un sindaco respon-
sabile, che tenga alla salute e

al bene dei suoi cittadini, qua-
le Bartolini dichiara di essere,
si sarebbe già da tempo reso
conto della mancanza di una
maggioranza in grado di con-
sentirgli di governare la città.

Un uomo cosciente delle ne-
cessità dei suoi cittadini non
organizza feste propagandisti-
che dal costo esagerato (40mi-
la euro per una serata a base di
porchetta), specie quando le

condizioni economiche gene-
rali impongono assai più au-
stere e francescane. Un sinda-
co che abbia un a sua dignità,
che ritiene di aver lasciato
un’impronta indelebile sulla

città di Assisi, non si ostina a
pensare che sia l’unico vero
depositario della verità e non
tratta i consiglieri comunali
(che pure lo hanno aiutato e
sostenuto nel corso di questi 9
anni) come fossero servi della
gleba. Un sindaco degno di ta-
le nome non tratta i suoi asses-
sori come fantocci, non li con-
sidera come “minus abens”,
non li costringe a sostenerlo in
maniera acefala e sconsidera-
ta. Un sindaco vero non si
comporta come un feroce dit-
tatore, come un despota che
non sopporta il dissenso e so-
prattutto non dimentica che
l’esercizio del potere deve av-
venire attraverso l’applicazio-
ne delle regole democratiche,
attraverso il confronto serio e
costruttivo, attraverso una po-
litica di esaltazione della sua
squadra e di capacità dei suoi
collaboratori”.
Ma An promette un’inversione
di marcia. “Se tutto questo non
avviene. Se le condizioni per

governare vengono meno, per
quale motivo un sindaco deve
pervicacemente attaccarsi alla
sua poltrona giustificando tut-
to ciò con un banale, quanto
squallido, “i cittadini mi han-
no voluto e io rimango fino al-
la fine”. Caro sindaco, la fine è
già venuta e lei probabilmente
non l’ha ancora capito. Conti-
nuare a voler stare sulla pol-
trona a tutti i costi finisce per
ingenerare nella gente il so-
spetto che sotto quella poltro-
na chi sa cosa ci potrebbe es-
sere”.
E Rifondazione rincara la dose.
“Il sindaco Bartolini cerca col-
pevoli per giustificare la diser-
zione da parte della maggio-
ranza dal consiglio e il suo per-
sonale fallimento amministra-
tivo”. Secondo Di Lascia e Ri-
ghetti, del Prc, Bartolini “non
si accorge che il problema è lui
stesso”. Quindi “faccia espri-
mere gli elettori, faccia questo
benedetto favore ad Assisi”.

Noemi Marziani

Giorgio Bartolini 
Dopo l’ennesima
seduta del
consiglio
comunale andata
all’aria, i consiglieri
dissidenti di An
spiegano le loro
ragioni in una
lunga nota

“Un vero
sindaco non
si comporta

come
un despota”

La giunta ha approvato le aree per le due frazioni

Parcheggi a Petrignano e Viole
ASSISI - La Giunta municipale di
Assisi ha approvato due piccoli,
ma importanti, parcheggi. Sono
quelli di Viole e Petrignano, per
un costo totale di circa 65mila eu-
ro. Per quanto attiene a Petrigna-
no il progetto “esecutivo e definiti-
vo” approvato prevede la realizza-
zione di uno spazio per la sosta di
circa 40 automobili in prossimità
del verde pubblico attrezzato ri-
qualificato dall’attuale Ammini-
strazione comunale e ora gestito
dalla Pro Loco. Questa opera, di
cui tra breve inizieranno i lavori,
era stata chiesta proprio dalla Pro
Loco, durante una recente assem-

blea, e il parcheggio servirà ad
evitare che, anche i cittadini resi-
denti, lascino l’automobile lungo
la strada. Per quanto attiene la “si-
stemazione degli spazi di sosta”
vicino al cimitero di Viole la
Giunta ha approvato, dopo l’ac-

quisizione dell’area, il “progetto
con il relativo preventivo di spesa”
che consentirà di ristrutturare il
muro di contenimento, canalizza-
re le acque piovane, realizzare le
recinzioni di protezione e sistema-
re il terreno lasciando intatti gli
olivi esistenti, in modo da garanti-
re una adeguata qualità ambienta-
le dell’intervento. Il sindaco di As-
sisi Giorgio Bartolini ha ricordato
“l’importanza di prevedere nelle
frazioni piccoli parcheggi a servi-
zio dei residenti che l’Amministra-
zione comunale sta concretamen-
te realizzando, secondo quanto ri-
chiesto dai cittadini”.

Nuove aree per la sosta

Investimento di 90 mila euro approvato dalla Provincia

Interventi sul letto del Chiascio
ASSISI - Approvato il progetto esecutivo per mi-
gliorare sicurezza e qualità del letto del fiume tra
Pianello e Petrignano. Oltre un chilometro e
mezzo, il tratto interessato dai lavori, per un’e-
stensione complessiva di 1650 metri. Sarà ridot-
to così il rischio di insufficienza di acqua e la pos-
sibilità di sradicamento e trasporto di alberi.
Questi, insieme alla manutenzione, sono i lavori
previsti sul fiume Chiascio di cui la Provincia di
Perugia ha approvato il progetto esecutivo per un
importo totale di 90 mila euro. Il progetto trova la
sua ragione d’essere nella considerazione che gli
interventi di manutenzione del letto del fiume ri-
vestono un’importanza non solo dal punto di vi-
sta della funzionalità dell’acqua stessa e della
salvaguardia dell’incolumità delle popolazioni
che abitano nelle immediate vicinanze del corso

dell’alveo, ma anche di miglioramento della tute-
la ambientale migliorando l’accessibilità e la frui-
bilità del fiume stesso. Gli interventi da realizza-
re rivestono particolare rilevanza in quanto sono
diretti alla difesa dei piccoli centri abitati, strade
ed altre infrastrutture sia pubbliche che private.
In caso di mancanza di sistematica manutenzio-
ne, si verrebbe a creare un accrescimento del li-
vello dell’acqua in occasione di piene oppure in
coincidenza con manovre di scarico della diga di
Valfabbrica. Ecco, allora, che per evitare disagi, è
previsto anche il taglio di alberi ed arbusti ap-
partenenti a specie non protette, di quelli malati,
pericolanti o caduti in acqua e che costituiscono,
un ostacolo al normale deflusso delle acque. Da
specificare, che il taglio verrà praticato raso terra
per evitare la rimozione delle radici.

Lavori perOspedalicchio: 
progetto alla luce del sole

BASTIA UMBRA - Il consiglio
comunale ha approvato, con la
maggioranza dei voti, la proposta
del sindaco Lombardi, rivolta al-
l’attuazione di un percorso con
cui garantire trasparenza in un
progetto di sviluppo e occupa-
zione nell’area industriale di
Ospedalicchio. La conferenza
dei capigruppo consiliari incon-
trerà i responsabili della Pro-
gress e gli imprenditori interes-
sati al progetto di riqualificazio-
ne dell’area industriale di Ospe-
dalicchio. Un incontro che ser-
virà non soltanto ad approfondi-
re il progetto stesso sotto ogni
aspetto, ma anche a far conosce-
re al consiglio comunale la realtà
imprenditoriale che sta dietro a
questo grande progetto di svilup-
po della piccola e media impre-
sa, la spina dorsale dell’econo-
mia umbra e locale. 
Ed una volta acquisite tutte le
informazioni relative agli investi-
menti prospettati, alle finalità,
alle imprese coinvolte ed a quel-
le che, grazie a questo interven-
to, potranno perseguire progetti
di sviluppo, con assoluta traspa-
renza, la pratica potrà tornare in
consiglio comunale. E’ questa la
decisione assunta al termine del-
la seduta consiliare che si è svol-
ta lunedì sera relativa alle osser-

vazioni sull’area industriale di
Ospedalicchio.
La proposta del sindaco, oltre
che dalla maggioranza, è stata
accolta anche dall’esponente di
Rifondazione comunista, Luigi-
no Ciotti, mentre i rappresentan-
ti della Lista civica Rosella Ari-
stei e Adriano Brozzetti si sono
astenuti. Contrari gli esponenti
di Forza Italia.
La proposta del sindaco prevede
anche che venga istituita una
commissione in grado di dare in-
dirizzi rispetto alla congruità dei
prezzi, alle modalità di assegna-
zione dei lotti, al piano indu-
striale ed al piano urbanistico. 
Il tutto, per assicurare non sol-
tanto ulteriore trasparenza, ma
anche garantire la collettività e
le stesse imprese di fronte a in-
terventi speculativi. “Il consiglio
comunale ha approvato un per-
corso di grande trasparenza - ha
commentato il sindaco France-
sco Lombardi - che consentirà ai
gruppi politici non soltanto di
approfondire la conoscenza del
progetto, ma soprattutto di cono-
scere quel mondo della piccola
impresa che,  attraverso quest’in-
tervento di riqualificazione così
importante per la città, vuole fa-
vorire lo sviluppo economico”.

Roldano Boccali

Notizie in breve

BASTIA UMBRA - Le temperature altalenanti
ci confondono. L’Amministrazione comunale di
Bastia non ha fatto in tempo ad autorizzare l’an-
ticipazione dell’accensione dei termosifoni che
è uscito fuori il caldo. Comunque, viste le gior-
nata particolarmente rigide dei giorni scorsi,
l’ufficio tecnico aveva dato parere favorevole ad
autorizzare l’accensione degli impianti di riscal-
damento dal 24 ottobre (e non dal 1º ottobre,
come previsto per i Comuni della fascia D) in
tutti gli edifici pubblici e privati del territorio
comunale per tre ore giornaliere.

BASTIA UMBRA - Gabriella Bonciarelli, consi-
gliere comunale della Margherita, difende l’o-
perato dell’Amministrazione e attacca i partiti
del centrodestra che, secondo lei, “focalizzano
la loro attenzione solo su problemi di secondo
piano ed altre problematiche prive di fonda-
mento”. “Sento da parte dell’opposizione del
centrodestra - ha detto la Bonciarelli - solo argo-
mentazioni sterili e puerili”.

BASTIA UMBRA - Questa sera  alle ore 21, nel-
la chiesa parrocchiale di San Michele Arcange-
lo, si terrà l’ultimo incontro di formazione, al
quale tutti sono invitati a partecipare. Si tratta di
una “Lectio divina” (su Atti 9, 1-20) che sarà
guidata da monsignor Oscar Battaglia. Domani,
sempre in chiesa alle ore 21, ci sarà l’adorazio-
ne eucaristica.

Nella chiesa di San Michele
stasera la “Lectio divina”

La Margherita attacca
i partiti del centrodestra

Termosifoni: autorizzata
l’accensione solo per 3 ore

�� NUMERI UTILI
ASSISI

Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Croce Rossa 0758004800

0758011530
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493

BETTONA
Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco 074272177

Solo due città italiane nel piano Onu

Ambiente, Assisi invitata
nel circuito internazionale
ASSISI – La giunta municipale ha approvato l’adesione al
programma per l’ambiente proposto dalle Nazioni Unite
“Accordo Urbano Ambientale”, su invito della città di San
Francisco.
Nei giorni scorsi Gavin Newson, sindaco della città  statuni-
tense gemellata con Assisi da oltre venti anni, nel comunica-
re a Bartolini i risultati delle attività svolte durante la Gior-
nata Mondiale dell’Ambiente, promossa dalle Nazioni Unite
e svolta il 5 giugno scorso, ha chiesto a Bartolini di unirsi al-
la città San Francisco per far sì che Assisi divenga città fir-
mataria degli “Accordi Urbani Ambientali”.
“La nostra comunità locale - ha scritto Gavin Newson - ha ce-
lebrato con più di 350 eventi ambientali e oltre 50 sindaci da
tutto il mondo, una nuova visione per le città sostenibili. Ab-
biamo discusso le nostre esperienze, con soluzioni offerte per
assicurare energia sicura e pulita, acqua , aria, cibo, case e
spazi pubblici per i nostri cittadini. Io voglio che Lei si uni-
sca a questo esclusivo gruppo di leaders, cosicchè il vostro
impegno per l’ambiente possa essere riconosciuto”.
L’amministrazione comunale di Assisi ha accettato l’invito,
sottoscrivendo il relativo  accordo ed entrando così in un cir-
cuito internazionale nello studio dello sviluppo ecocompati-
bile per una adeguata qualità della vita. Tra le città italiane,
solo Assisi e Venezia sono state chiamate ad aderire.
“Ho prontamente accolto l’invito della nostra città gemella -
ha dichiarato Bartolini – per aderire a questo prestigioso ta-
volo internazionale. Assisi e l’intero territorio, infatti, sono
stati inseriti nell’anno 2000 nella Lista del Patrimonio Mon-
diale Unesco non solo per i suoi tesori artistici, ma per un
ambiente naturale che rappresenta – come si legge nella mo-
tivazione Unesco - un “unicum” inscindibile con il paesaggio
culturale”. Le città aderenti a questo protocollo sono chiama-
te a lavorare per raggiungere, nei prossimi 7 anni, sino ad un
massimo di 21 obiettivi, ottenendo una classificazione da 1 a
4 stelle sui temi dell’energia, rifiuti, pianificazione urbanisti-
ca, verde urbano, trasporti, salute ambientale, acqua.
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